
7 Pièces

270 m²

Réf. Sophia

1 495 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Située  à  Grasse,  Charmante  bastide  de  270  m2  située  au  calme  au

coeur  d'un  ravissant  jardin  de  3557  m2  complanté  d'oliviers,  de

citronniers  et  d'arbres  fruitiers.  Le  parc  est  agrémenté  d'une  grande

piscine de 17 mètres par 6 ainsi que d'un pool house, de trois garages

et  d'un  spacieux  parking.  La  maison  se  compose  d'une  entrée,  un

salon,  une salle  à  manger,  une jolie  cuisine provençale,  un salon tv  et

un  bureau.  A  l'étage,  on  dispose  d'une  grande  suite  de  Maitres  avec

salle de bains et terrasse ainsi que de deux belles chambres partageant

une salle de bains. A la maison s'ajoute une ...

Located in a nice area in Grasse, charming and lovely bastide located in a peaceful

area which offers approximately 270 sqm and faces South with many terraces.On

the ground floor, the villa consists of an elegant drawing room, formal dining room,

charming provençal kitchen, TV room and office, sitting room, south facing terrace

with a lovely vine covered, laundry room. On the upper level one finds the master

bedroom suite with bedroom, bathroom opening onto a large sun terrace, two other

charming  double  bedrooms sharing  one  bathroom.The  mature  gardens  of  3  557

sqm with olive, citrus and fruit ...

COLDWELL BANKER LUXURY & FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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